



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 24

令和5年2月7日

【学校HP】 <https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/esaikawa/>

「みんなでつくろう！SDGsハンカチ」 「やってみよう！SDGs」

鈴鹿市制施行80周年記念事業(レガシー事業)において、本校ではSDGsのPR及び理解促進を目的に、全校児童でSDGsハンカチのデザインを考えたり、SDGsについて調べ行動したりしています。今後、最優秀作品と優秀作品のデザインをハンカチにあしらい、全校児童が身につける予定です。また、調べ学習では、本やインターネットなどを活用して調べ、実際に行動したことを付箋に記入し掲示しています。昇降口前掲示板には付箋が所狭しと貼られています。



入学説明会・学用品販売

1月30日(月)、入学説明会を開催しました。入学まで残り数か月となるこの日は、校長や教頭、現1年生担任、養護教諭、主査(事務職員)から、入学前の準備や学校生活などについて話をしました。説明会後は、体育館にて学用品販売が行われました。来年度、全校児童数は71名で、内新1年生は6名の予定です。



天栄中学校区特別支援学級交流会

1月30日(月)、天栄中学校区の特別支援学級籍児童生徒が、オンラインによる交流会を実施し、自己紹介や学校紹介などを行いました。学校紹介の場面で、矢橋さんと大西さんが、学年問わず名前や顔がわかり仲が良いこと、校舎が木々に囲まれ春には鳥のさえずりが聞こえる自然豊かな場所にあることなどの特徴を紹介しました。



えいご 英語まつり

1月31日(火)より英語まつりを開催しました。英語まつりは、本校の特色の一つである英語教育の一環です。期間中、児童は、英単語の発音を覚えてALTや校長、教頭にテストをしてもらったり、クイズに挑戦したりしました。また、6年生は下級生が英語に慣れ親しむことができるよう「Let's enjoy English land」を開設し、訪れた下級生を温かく迎え入れ楽しませました。



かていがくしゅうきょうかのーめでいあしゅうかんがっじゅうよつかか にちか 家庭学習強化・ノーメディア※週間 2月14日(火)～21日(火)

2月14日(火)～21日(火)の期間、家庭学習や読書の習慣化をめざし実施します。お子さんと日頃の取組状況を共有し、目標設定や環境づくりなどでサポートしていただけると幸いです。ご協力よろしくお願ひします。

※ のーめでいあたいしょうは、げーおごらくもくてきすまほ、ぼそこんばあい、がくしゅうりょうばあいのぞパソコンをした場合とします。(学習に利用する場合は除きます)

